

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Schule und Weiterbildung	07.04.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Teilnahme von Kölner Schulen in dem Zusammenschluss "MINT-EC"

Herr Dr. Fladerer bat in der Sitzung am 21.01.2008 um die Beantwortung der Frage, warum lediglich ein Kölner Gymnasium zum Kreis der MINT-EC gehöre und worin die Zurückhaltung an der Bewerbung begründet ist.

Hierzu teilt die Verwaltung mit:

Zu den MINT-EC Gymnasien gehören zwei Kölner Schulen, das Johann-Gottfried-Herder Gymnasium in Köln-Buchheim und das Rheingymnasium in Köln-Mülheim. Warum die Teilnahme sich bisher auf diese beiden Schulen beschränkt, kann von der Verwaltung nicht beantwortet werden. Bei der Entscheidung für eine Bewerbung handelt es sich um eine innere Schulangelegenheit, diese treffen die Schulen in eigener Zuständigkeit.

In einem Gespräch mit MINT-Bayer hat die Schuldezernentin vereinbart, die Kooperation in Köln zu vertiefen. In einem ersten Schritt werden die Schulen per Mail über die Möglichkeit der Bewerbung informiert.